

Aplazada carrera hípica por lesión de yegua 'Carajita'

Escrito por Redacción San Andrés

Sábado, 10 de Febrero de 2018 12:25 - Última actualización Sábado, 10 de Febrero de 2018 15:36



Por una presunta lesión en una de las extremidades de la yegua 'Carajita', la gran carrera programada para la tarde de este sábado contra 'Perreque' de San Luis queda aplazada hasta nuevo anuncio, según dieron a conocer los caballistas del Barrack encargados de la competición de este ejemplar oriundo de Providencia.